



Primera a los TESALONICENSES

Una carta para una congregación digna de ser imitada

“Una carta exclusiva para los que pertenecen a la familia de Dios. 1ª parte”

Dr. David Hormachea - Marzo 14 de 2021

“La carta a los tesalonicenses es un conjunto de instrucciones específicas para los que pertenecen a la familia de Dios y que desean mantener la esperanza en la venida del Salvador, mientras viven en santidad, pese a la persecución de quienes quieren destruir nuestra fe y nuestra moralidad.”

LOS MENSAJEROS: LÍDERES ÍNTEGROS Y RESPONSABLES

“La iglesia del Señor debe tener un liderazgo llamado por Dios. Personas respetuosas y amables que tienen un buen testimonio en su familia, en la iglesia y el mundo y son íntegros y responsables.”

“Nosotros, Pablo, Silas y Timoteo, escribimos esta carta...”

LOS DESTINATARIOS: PERSONAS FIELES QUE PERTENECEN A DIOS

“Los mandamientos, la ética bíblica, las órdenes de vivir con santidad en medio de la pecaminosidad no son para los no cristianos que están fuera y dentro de los templos. Son dirigidos a los hijos de Dios que pertenecen genuinamente al Reino de Dios.”

*“...a la iglesia en Tesalónica, a ustedes que pertenecen a Dios Padre y al Señor Jesucristo.”
verdad a pesar de que no tienen herramientas técnicas de interpretación de ella.*

PRINCIPIO:

“Ningún cristiano debe basar su vida en lo que un bien intencionado hombre piensa sobre lo que enseña la biblia. Todos debemos fundamentar nuestras palabras, actitudes y acciones en lo que la palabra del Señor revela verdaderamente y exige que ese hombre enseñe responsablemente.”

EL TEMA: UNA EXPRESIÓN DE AMOR Y SATISFACCIÓN

“La primera carta a los tesalonicenses es una expresión de amor de un líder sabio y amoroso que vivió y enseñó la verdad con dedicación y responsabilidad y una expresión de la satisfacción que experimenta al ver que sus discípulos aman y viven la verdad.”



Primera a los TESALONICENSES

Una carta para una congregación digna de ser imitada

“Una carta exclusiva para los que pertenecen a la familia de Dios. 1ª parte”

Dr. David Hormachea - Marzo 14 de 2021

PREOCUPACIONES GENUINAS DE UN LÍDER AMOROSO

“Todo líder amoroso se preocupa genuinamente de los discípulos que ha entrenado bíblicamente.”

PRIMERA PREOCUPACIÓN:

Que las aflicciones por las presiones religiosas y políticas no los muevan y que Satanás no logre desviarlos.

SEGUNDA PREOCUPACIÓN:

Que sean tentados a seguir con costumbres del paganismo o volver a la religión pagana y ser tentados por lo fácil de vivir dominados por su moralidad relativa.

TERCERA PREOCUPACIÓN:

Que sean tentados a vivir atemorizados por la llegada de la muerte y que no tengan seguridad acerca de su futuro.

“Las palabras, actitudes y comportamientos de los mensajeros de esta carta y también de los receptores de ella, nos motivan a tener seguridad de que pertenecemos a Dios el padre y al Señor Jesucristo, a esperar con ansias la venida de Cristo y mientras tanto, vivir en santidad en medio de los ataques del mundo pagano y las tentaciones para aceptar la maldad.”

En la continuación de nuestro estudio, analizaremos el trasfondo y el propósito de esta carta, así como haremos un pequeño análisis del saludo con que el apóstol Pablo la inicia.

Ponga atención al siguiente PRINCIPIO que nos permite continuar con nuestro estudio.

“No era fácil para los creyentes de Tesalónica cambiar su estilo de vida que estuvo basado en los desvíos morales de su pasado en el paganismo, con una forma de vida santa basada en los principios del cristianismo. No fue fácil en el pasado ni es fácil en el presente, pero aun así, es nuestro deber vivir fiel y santamente.”

Solo vasijas de barro: Dios puede y quiere utilizar a todos sus hijos.



Primera a los TESALONICENSES

Una carta para una congregación digna de ser imitada

“Una carta exclusiva para los que pertenecen a la familia de Dios. 1ª parte”

Dr. David Hormachea - Marzo 14 de 2021

EL TRASFONDO: LA NECESIDAD DE LA VERDAD EN LA SOCIEDAD

“Sin importar la raza, la nación o el trasfondo social, político o económico en que nos encontremos nuestro deber como líderes es vivir en santidad, predicar el evangelio y defender con sabiduría nuestra ética y la verdad.”

EL PROPÓSITO: RECONOCER, ANIMAR, ORIENTAR Y EXHORTAR

“Un buen líder cristiano siempre debe reconocer el crecimiento de sus discípulos, y además, los debe animar a continuar su crecimiento, orientarlos enseñando mas de la verdad, y exhortarles para que permanezcan fieles y vivan en santidad.”

El propósito que el apóstol Pablo tuvo para escribir a los tesalonicenses se puede resumir de la siguiente manera:

Primero

Expresar su gratitud por lo que Dios estaba haciendo en la vida de los tesalonicenses y por la forma sabia y madura como habían respondido a las enseñanzas que en tan corto tiempo tuvo que entregarles.

Segundo

Recordarles que ellos fueron testigos de la forma como se comportaron y la integridad que tenían para así responder a una campaña para calumniar su ministerio.

Tercero

Animarlos para que sigan permaneciendo firmes contra la persecución y la presión que ejercían los enemigos de la fe para que vuelvan a sus antiguos estilos de vida paganos.

Cuarto

Responder una inquietud que había surgido y que presentaba algunas preguntas doctrinales relacionadas con el destino de los cristianos que habían muerto.

Quinto

Responder algunas interrogantes que tenían los hermanos con respecto al "Día del Señor".

